
 
 
 

CDU-Fraktion 
der Gemeindevertretung 

Künzell 
 

Künzell, 24. November 2018 
  

An den 
 
Vorsitzenden der  
Gemeindevertretung Künzell 
Unterer Ortesweg 23 
 
36093 Künzell 
 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Herber, 
 
die CDU-Fraktion stellt für die Sitzung der Gemeindevertretung am 6. Dezember 2018 
folgenden Antrag: 
 
Beschlussvorschlag: 
 

Die CDU-Fraktion beantragt, den Gemeindevorstand zu beauftragen, das 
Rad- und Fußwegekonzept im Bereich Wissels-Dirlos um Alternativen/zusätz-
lich nutzbare Wege dahingehend zu erweitern, dass eine Verbindung zwi-
schen einem „Aufnahmepunkt A unterhalb des Karolinenhofs“ bis zum Sport-
platz Dirlos geprüft wird. 
 
Über das Ergebnis der Prüfung ist im BUSA und HFA zu berichten. 
 
Begründung: 
 
In Verlängerung der Wasserkuppenstraße im OT Dirlos gibt es bereits eine Art 
Feldweg/Trampelpfad bzw. Waldweg entlang des Waldrands, der zu einem 
auch öffentlich wahrnehmbaren Fuß-/Radweg ausgebaut werden kann. Durch 
Erwerb einer weiteren Fläche kann dieser Weg dann bis zum Karolinenhof fort-
geführt werden und würde dann unterhalb auf den geplanten Fuß-/Radweg zwi-
schen Wissels und Dirlos treffen.  
 
Die Radler hätten so einen Haltepunkt (Biker-Station), der auch um eine La-
destation ergänzt werden könnte. Das Künzeller Rad– und Fußwegekonzept 
kann des Weiteren in die überregionale Konzeptplanung des Landkreises Fulda 
einfließen, der im Fachdienst Regionalentwicklung in Zusammenarbeit mit ei-
nem Planungsbüro konkrete Planungs- und Handlungsoptionen zur Verbesse-
rung der Radwegeinfrastruktur erarbeitet und die Kommunen auch bei der Be-
antragung von Fördermaßnahmen (aus unterschiedlichen Fördertöpfen) unter-
stützen soll/kann. 
 

Dr. Bernd Katzer, CDU-Fraktion, Max-Planck-Str. 6, 36093 Künzell 



Wie im Nationalen Radwegeverkehrsplan 2020 vorgesehen, wird der Landkreis 
im Rahmen seiner übergeordneten Koordinierungsfunktion der Gemeinde Kün-
zell – wie auch den übrigen Kommunen im Landkreis - zielgerichtet als zentrale 
Anlaufstelle für die Vernetzung und Koordinierung aller relevanten Akteure zur 
Seite stehen.  
 
Ein Eigentümer zusätzlich benötigter Flächen hat entsprechende Bereitschaft 
zum Verkauf signalisiert. 
 
 

 
 

 
 
Christof Erb 
Stellv. Fraktionsvorsitzender 


